15/11/2024 Sakar Murli Om Shanti BapDada Madhuban

Essence: Doux enfants, vérifiez pendant combien de temps vous vous souvenez du Père, car le

souvenir apporte du bénéfice, et l'oubli, de la perte.

Question: Dans ce monde d'âmes pécheresses, qu'est-ce qui est totalement impossible et pour quelle

raison?

Réponse: Ici, il est totalement impossible qu'une personne soit une âme charitable car ce monde

tamopradhan est l'âge de fer. Ce que les êtres humains considèrent comme étant des actes de charité sont en réalité des actes pécheurs car ils sont nécessairement accomplis sous

l'influence d'un vice ou d'un autre.

Om shanti. Les enfants, vous savez que vous êtes les enfants de Brahma, les Brahma Kumars et Kumaris, et que plus tard vous serez des déités. Vous êtes les seuls à le comprendre. Les autres en sont incapables. Vous, les Brahma Kumars et Kumaris, savez que cette étude est illimitée. Elle concerne vos 84vies ainsi que le cycle du monde. Vous recevez aussi des enseignements sur la façon de devenir purs. Les enfants, quand vous êtes ici, vous vous souvenez du Père afin de devenir purs. Demandez à votre cœur: "Étais-je réellement assis dans le souvenir du Père, ou est-ce que Maya, Ravan, a emmené mon intellect ailleurs?" Le Père dit: souvenez-vous de Moi seul afin que vos péchés soient tranchés. Par conséquent, chacun de vous doit se demander: "Suis-je resté dans le souvenir de Baba, ou mon intellect est-il parti ailleurs?" Ayez cette conscience: "Pendant combien de temps suis-je resté dans le souvenir de Baba? Où, et pendant combien de temps mon intellect est-il allé ailleurs?" Vérifiez votre niveau. Plus vous vous souviendrez du Père, plus vous deviendrez purs. Tenez le compte de vos pertes et profits. Si vous prenez l'habitude de faire cela, vous aurez du souvenir et vous continuerez à l'écrire. Tout le monde a un agenda dans sa poche. Les agendas des hommes d'affaires sont limités, tandis que le vôtre est illimité. Vous devriez donc écrire votre bilan. L'ordre du Père est le suivant: faites votre travail et tout le reste, mais prenez du temps pour vous souvenir de Moi. Vérifiez vos comptes et augmentez vos profits; n'allez pas dans les pertes. C'est une guerre, et donc il y a du profit en une seconde, et une perte la seconde d'après. Vous pouvez très rapidement savoir si vous avez fait du profit ou subi des pertes. Vous êtes des hommes d'affaires, n'est-ce pas? Pourtant, rares sont ceux qui sont capables de faire ce commerce. Le souvenir apporte du profit, et l'oubli, de la perte. Vérifiez bien cela en vous. Ceux qui revendiqueront un statut élevé auront à cœur de vérifier pendant combien de temps ils sont restés dans l'oubli. Les enfants, vous comprenez que Celui-ci est le Père de toutes les âmes, le Purificateur. À l'origine, nous sommes des âmes. Nous descendons ici depuis notre demeure, adoptons un corps et jouons nos rôles. Les corps sont périssables et les âmes sont éternelles. Nos sanskars sont aussi en nous, les âmes. Baba demande: ô les âmes, souvenez-vous: avez-vous commis de mauvaises actions depuis votre enfance dans cette vie? Vous pouvez vous souvenir de ce que vous avez accompli depuis l'âge de trois ou quatre ans, comment s'est passée votre enfance et tout ce que vous avez fait. Essayez de vous souvenir et voyez si vous avez des remords. À l'âge d'or on ne commet pas d'actions pécheresses et ces questions ne se posent pas. Ici, il y a toujours des péchés. Les actions que les êtres humains considèrent comme étant charitables sont en fait des péchés. Ici, c'est le monde des âmes pécheresses. Tous vos échanges se font avec des âmes pécheresses. Les âmes charitables n'existent pas ici. Dans le monde des âmes charitables, il n'ya pas la moindre âme pécheresse. Dans le monde des âmes pécheresses, il n'ya pas la moindre âme charitable. Les gourous ne sont pas des âmes charitables, même si les gens tombent à leurs pieds. C'est le monde tamopradhan de l'âge de fer; il ne peut pas y avoir la moindre âme charitable ici. Les âmes, afin de devenir charitables, vous appelez le Père pour qu'Il vienne

vous purifier. Si quelqu'un donne beaucoup d'argent ou accomplit des actions charitables, comme construire une dharamshala etc. s'agit-il d'une âme charitable? Eh bien non! Construire des halls pour des cérémonies de mariage n'est pas non plus un acte de charité. Comprenez-le bien! C'est le royaume de Ravan, le monde démoniaque des âmes pécheresses. Personne d'autre que vous ne le sait. Ravan existe, mais personne ne le reconnaît. Il y a aussi l'image de Shiva, mais personne non plus ne Le reconnaît. Ils créent d'immenses Shiva lingams etc. et pourtant ils disent qu'Il est au-delà du nom et de la forme, qu'Il est omniprésent! C'est pourquoi le Père dit qu'Il vient lorsque la religion est diffamée. Shiv Baba, le Père qui fait de vous les maîtres du monde, est diffamé à Bhârat. En suivant les instructions des êtres humains, vous L'avez tant calomnié. Il existe un livre sur les instructions des êtres humains et les instructions de Dieu. Vous seuls savez tout cela, et vous expliquez aux gens comment vous êtes en train de devenir des déités en suivant shrimat. En suivant les instructions de Ravan, vous devenez des êtres humains démoniaques. Les instructions humaines sont appelées des instructions démoniaques. Les gens ne cessent d'accomplir des actes démoniaques. Ils affirment que Dieu est omniprésent et qu'Il s'incarne dans les poissons et les crocodiles. Ils sont devenus si diaboliques et si sales! Les âmes, vous ne vous incarnez pas dans des poissons ou des crocodiles; vous n'entrez que dans des corps humains. Vous savez maintenant que vous ne deviendrez ni des poissons ni des crocodiles et que vous ne vous réincarnerez pas dans 8400000 espèces. Vous recevez en ce moment la shrimat du Père. Les enfants, vous naissez 84fois. Quel pourcentage représente 84 sur 8400000? Tout est faux, complètement faux et il n'y a pas la moindre trace de vérité dans ce qu'ils disent. Cela aussi, vous devez le comprendre. Voyez dans quel état se trouve Bhârat! Bhârat, que l'on appelait le paradis, était aussi appelée la terre de la vérité. Pendant la moitié du cycle, c'est le royaume de Rama, et pendant l'autre moitié, le royaume de Ravan. Le royaume de Ravan est aussi appelé la communauté démoniaque. Ces mots sont très forts. Pendant ½ cycle, c'est le royaume des déités. Le Père a expliqué qu'il y avait Lakshmi et Narayan 1er, Lakshmi et Narayan 2, Lakshmi et Narayan 3, tout comme il y a eu les rois Edouard *Ier* et Edouard *II*. La première génération laisse place à la seconde et ainsi de suite. Il y a d'abord le royaume de la dynastie du soleil, puis celui de la dynastie de la lune. Le Père est venu vous expliquer très clairement les secrets du drama. Tout cela n'est pas mentionné dans vos écritures. Même si certaines le sont, ceux qui les ont écrites ne les ont pas comprises. Quand Baba allait à Bénarès, il n'aimait pas ce monde. Il s'asseyait là-bas et dessinait des traits sur les murs. "C'est le Père qui m'inspirait à le faire. À cette époque j'étais comme un enfant et je ne comprenais pas ce qui m'arrivait. J'avais l'impression qu'une autre personne me faisait faire tout cela. Quand j'ai eu une vision de la destruction, j'ai ressenti un grand bonheur intérieur. La nuit, quand je dormais, c'était comme si je volais. Pourtant je ne comprenais rien. Je ne faisais que tracer des traits. Je ressentais qu'un pouvoir était entré en moi. Je n'en revenais pas. Auparavant j'étais dans le commerce, etc. Et puis il s'est passé la chose suivante: Lorsque je regardais certaines personnes, celles-ci partaient immédiatement en transes. Je me demandais vraiment ce qui se passait. Les yeux des gens que je regardais se fermaient et quand je leur demandais ce qu'ils avaient vu, ils répondaient qu'ils avaient vu le paradis ou qu'ils avaient vu Krishna. Il fallait que je comprenne. C'est pourquoi j'ai renoncé à tout et suis parti à Bénarès pour essayer de comprendre J'étais là, assis toute la journée. Je traçais des traits sur un mur avec un crayon et je ne faisais rien d'autre. J'étais comme un bébé! Quand j'ai réalisé tout cela, j'ai compris que je ne voulais plus faire de business et que je devais y renoncer. J'étais si heureux de devoir quitter ce travail d'âne; c'était le royaume de Ravan. On représente Ravan avec une tête d'âne. Je me suis donc dit que ce n'était pas un royaume, mais un travail d'âne. Un âne se roule dans la poussière encore et encore, et salit tout le linge propre du lavandier." (NDT: Autrefois, à Bénarès, les lavandiers amenaient leur linge à dos d'âne jusqu'à l'un des ghats au bord du Gange). Le Père vous demande aussi: Et vous, qu'étiez-vous? Et

dans quel état êtes-vous maintenant? Seul le Père vous explique tout cela. Ce Dada les explique aussi. Tous les deux vous donnent des explications. On dit de ceux qui, parmi vous, savent expliquer cette connaissance qu'ils sont habiles. Vous êtes tous numberwise. Les enfants, vous expliquez que c'est un royaume qui est en train d'être établi et que chacun revendiquera son statut, numberwise. Les âmes jouent leur rôle cycle après cycle. Tout le monde ne prendra pas cette connaissance dans la même mesure. Cet établissement est *merveilleux*! Les autres (religions) ne donnent aucune explication sur l'établissement. Par exemple, quand la religion Sikh fut créée, une âme pure est venue, et après quelque temps, la religion fut établie. Qui était à leur tête? Guru Nanak. Il est venu ici-bas et c'est ensuite que le Japsaheb (une invocation Sikh) a été créé. Au début, les âmes sont pures car elles sont nouvelles. Une âme pure est appelée une grande âme. Seul le Père unique est qualifié de "Suprême". On dit qu'ils sont de grandes âmes parce qu'ils établissent une religion et que leurs disciples descendent à leur suite, numberwise. Il y a 500ans, une nouvelle âme est venue pour établir la religion Sikh. Comment le Granth aurait-il pu exister à cette époque? Le Sukhmani (l'Hymne à la paix) et le Japsaheb, etc. ont été écrits plus tard. Qu'enseignent-ils? Quand ils ont de l'enthousiasme, ils louent le Père, mais leurs livres, etc. sont écrits plus tard, quand ils sont beaucoup plus nombreux, car il faut aussi des gens pour les lire. Les écritures de chaque religion sont créées après leur établissement. On lit les écritures quand le chemin de la dévotion commence. La connaissance est nécessaire. Au début, les âmes sont satopradhan, puis elles deviennent sato, rajo et tamo. Ce n'est qu'après une forte croissance que l'on fait l'éloge d'une religion et que l'on rédige ses écritures. Autrement, comment la croissance pourrait-elle avoir lieu? Ils doivent devenir des disciples. Les âmes de la religion Sikh doivent descendre et suivre (leur guide). Cela prend beaucoup de temps. Les nouvelles âmes ne font pas l'expérience de la peine; la loi ne le permet pas. Les âmes font l'expérience de la peine uniquement lorsqu'elles passent du niveau satopradhan à sato, rajo et tamo. Telle est la *loi*. En ce moment, les deux sont *mélangées*; il y a à la fois la communauté de Ravan et la communauté de Rama. Mais vous n'êtes pas encore devenus complets; lorsque ce sera le cas, vous quitterez votre corps. Ceux qui sont dans le niveau karmateet ne peuvent pas ressentir de peine; ils ne peuvent pas vivre dans ce monde sale. Ils doivent le quitter. Ceux qui resteront ne seront pas devenus karmateet. Tout le monde ne peut pas devenir karmateet en même temps. Même lorsque la destruction aura lieu, certains resteront là; l'annihilation totale n'existe pas. On a chanté que lorsque Rama était parti, Ravan s'en était allé lui aussi. La famille de Ravan est immense; la vôtre est toute petite. Il y a d'innombrables religions. En fait, votre famille devrait être la plus nombreuse parce que la religion des déités est venue en premier. Aujourd'hui tout s'est *mélangé* et beaucoup sont devenus Chrétiens. Les gens choisissent d'appartenir à une religion lorsqu'ils y trouvent du bonheur et la possibilité d'obtenir une position. Quand le Pape vient ici, beaucoup deviennent Chrétiens et contribuent à l'expansion de cette religion. À l'âge d'or, il n'y a qu'un fils et une fille. Aucune autre religion ne grandit de cette façon. Regardez! Les Chrétiens sont actuellement les plus forts. Ils remettent des prix aux familles nombreuses car ils savent qu'ils auront toujours besoin de soldats. Tous sont *Chrétiens*; la Russie et l'Amérique sont *chrétiennes*. On raconte l'histoire de deux singes qui se battaient pendant qu'un chat mangeait le beurre. Ce drama est prédestiné. Jadis, les Hindous et les Musulmans vivaient ensemble. Lors de la partition ils ont créé un pays séparé; le Pakistan. Cela fait partie du drama prédestiné. Lorsque deux pays se battent, ils achètent des armes et c'est tout un commerce. C'est leur principal business, mais conformément au drama, c'est à vous que reviendra la victoire. Il est certain à 100% que personne ne peut vous vaincre. Tous les autres seront détruits. Vous savez que le nouveau monde sera votre royaume et que vous étudiez actuellement pour en devenir dignes. Vous en étiez dignes, mais vous êtes devenus indignes. Vous devez redevenir dignes. Les gens chantent: "Ô Purificateur, viens!" Mais ils n'en comprennent pas le sens. C'est une jungle. Le Père est maintenant venu. Il est venu transformer cette *jungle* d'épines en *jardin de fleurs*. Voici le *monde* des *déités*, et voilà le *monde* des *démons*. Tous les secrets du monde humain vous ont été expliqués. Vous comprenez maintenant que vous avez oublié votre religion, que celle-ci s'est corrompue et que toutes vos actions sont devenues des actions pécheresses. Baba a expliqué la philosophie profonde de l'action, de l'action pécheresse et de l'action pure. Vous savez ce que vous étiez hier, et ce que vous êtes aujourd'hui. Cela se rapproche, n'est-ce pas? Baba dit: Hier, J'avais fait de vous des déités; Je vous avais donné votre fortune du royaume. Où tout cela est-il parti? Vous en souvenez-vous? Vous avez perdu tant de richesses sur le chemin de la dévotion. C'était hier! Le Père vient vous donner le Paradis sur la paume de vos mains. Cette connaissance devrait rester dans votre intellect. Baba vous a aussi expliqué que vos yeux vous abusent. Grâce à cette connaissance, faites en sorte que vos *yeux criminels* deviennent *civilisés*. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

- 1. *Notez* votre *bilan* sur votre *agenda* illimité: "Pendant combien de temps suis-je resté dans le souvenir et combien ai-je gagné? Y a-t-il eu perte? Où est allé mon intellect au moment du souvenir?".
- 2. *Mettez par écrit* toutes les mauvaises actions et les péchés que vous avez commis depuis votre enfance. Si vous dites au Père tout ce qui vous donne du remords, vous vous allègerez. Ne commettez plus d'actions pécheresses.

Bénédiction: Puissiez-vous vous détacher de tout le monde et aimer Dieu en transformant les liens karmiques en liens de service.

L'amour de Dieu est la base de la vie Brahmine, mais vous ne pouvez le recevoir qu'en restant détachés. Si vous vivez chez vous, avec votre famille, c'est pour faire du service. Ne pensez jamais que vous y êtes à cause de comptes ou de liens karmiques; vous y êtes pour faire du service. En vous liant dans ce lien de service, vous mettez fin à vos lien karmiques. Lorsque la conscience du service disparaît, les liens karmiques vous attirent. Et dès qu'il y a des liens karmiques, il y a des vagues de peine, alors qu'il y a du bonheur à faire du service. Par conséquent, transformez les liens karmiques en liens de service, restez aimants et détachés, et vous serez aimés par Dieu.

Devise: : Une âme élevée dépasse toutes les situations adverses grâce à son niveau originel.

*** OM SHANTI ***